
Câmara Municipal de Ribeirão Preto
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APRuvADo
REQUERIMENTOMEWHW ?[.—........ .

m. ENIENTA.

REQUER DA PREFEITURA MUNICIPAL'
ATRAVÉS DA SECRETARIA DE

INFRAESTRUTURA, O SERVIÇO DE
I

RECAPEAMENTO OU “TAPA EURRACOS",
*

NA RUA NAIR DE ALMEIDA LIMA EM TODA I

SUA EXTENSÃO, BAIRRO: PLANALTO VERDE.
(PROTOCOL0202121900-BI%

SENHOR PRESIDENTE

CONSIDERANDO a atribuição de (Iscanzaçáo do exercício da vereança,
, CONSIDERANDO as Informações que chegaram nesle gabinela
alraveã dos munícmes, nas infºrmando as péssimas condwções do
asfalto na rua Javan,

, CONSIDERANDO que (: demm do asIaIlo antigº é capaz de asma
veículos que transnam naquela regwão. & as pedras que esmo soltas na
wa espuam nos pedestres que uansnam na rua podendo ocasmnar
danos a vuda.

- CONSIDERADO que a Secretana de Infraestrutura la tem
cunhemmenlu dºs (atos através do ºrotocolo de número 202121900-5.

, REQUEREMOS, na forma reglmemax, que seja ohcuado ao PrsVeno que
envxe a Secretaria de Infraestrutura, para que tome as provldéncuas
necessanas Após Seja dado retomo à esta Casa de Leis

Sil: das Sessõe B de agosto de 2021.

LINCD N FERNANDES
Vereador
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